

図書だより

図書新着ごあんない

- | | |
|---------------|-----------|
| *陸 王 | 池井戸 潤／著 |
| *裸の華 | 木 實 乃／著 |
| *伯爵夫人 | 紫重慶文 喜則／著 |
| *家康、江戸を建てる | 門中 海宮 尊／著 |
| *私の消滅 | みゆき 恵／著 |
| *ポーラスター・ゲバラ覚醒 | 近藤 東 潤／著 |
| *希望荘 | 伊白 浅 文／著 |
| *ステイグマータ | 石田 野 敏／著 |
| *天下人の茶 | 今 五 寛 之／著 |
| *記憶の渚にて | |
| *帰 郷 | |
| *真 贗 (しんがん) | |
| *玄冬の門 | |

絵本の読みきかせ

9月28日(水) 午後3時ごろ～

*新しく入った絵本を中心に読みます。

開設時間：(火～金) 9:00～17:00

(土日・祝祭日) 12:00～17:00

休 館 日：毎週月曜日、年末年始

場 所：上ノ国町民図書室(ジョイ・じょぐら)



さあこれから出発だ!



手ほどきを受けながら鮎釣りに挑戦

河北小5・6年生児童 湯ノ岱でサイクリングキャンプ行う

7月23日から24日の2日間、河北小学校5・6年生7名が旧湯ノ岱小学校まで

サイクリング・キャンプを実施しました。

この事業は、親子レクレーションとして企画されたもので、河北小学校から旧湯ノ岱小学校まで約13キロの道のりを自転車で行きました。

往路の途中では、児童らは「鮎と天の川を守る会」のみなさんから手ほどきを受けながら鮎釣りに挑戦。釣れるたびに大きな歓声が上がっていました。釣り上げた鮎は、夕食の際に児童自ら調理しておいしく頂きました。



自分たちが釣った鮎を自ら捌く

このほかに湯ノ岱地区を散策したり、スイカ割りや花火を楽しんだそう。参加した児童の一人は、「自転車でも湯ノ岱よりも少し遠いところに行きたい」と話しており、貴重な体験を通じてたくましく成長したようです。

新村・上ノ国町内会 町の文化財を学ぶ!

新村町内会と上ノ国町内会ではそれぞれ町内にある文化財の見学に訪れました。

新村町内会では、7月22日にふれあいサロン活動の一環として14人が勝山館跡ガイドンス施設などを訪れました。

このうち、旧笹浪家住宅では施設の案内人から建物の歴史について説明されると、参加者は興味深そうに聞き入っていました。

川島忠治町内会長は「高齢になると外出する機会が少なくなるので、皆さんの協力を得ながら開催しました。上ノ国町の歴史が奥が



旧笹浪家住宅の説明を聞く参加者/新村町内会

深いことに参加者は驚いたようです。」と話していました。

また、上ノ国町内会では、7月31日に町内会の歴史遺産を徒歩で巡る「町内会歴史散歩」を開催し24人が上ノ国観音堂や旧笹浪家住宅などを訪れました。参加者は、観光ガイド協会会長で町内会役員の岩田靖さんなどから詳しく説明され、と、うなずいていたり、時に質問したりして熱心に聞き入っていました。

北村克夫町内会長は「今回の研修で町内会にある歴史遺産のすばらしさを感じていただけたと思います。皆さんの協力で今後も学び合う場を企画していきたい。」と語っていました。



岩田さんの説明を聞く参加者/上ノ国町内会